



SPD-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

18. September 2019

Änderungsantrag zum Antrag „Radspuren auf der Kaiserstraße“ (Vorlage 1290/2019)

Der zweite Absatz des Antrags soll dahingehend geändert bzw. ergänzt werden:

Der Ortsbeirat bittet deshalb die Verwaltung, zwischen Rheinallee und Hauptbahnhof in beide Richtungen die Einrichtung einer Radspur auf der Kaiserstraße zu prüfen. In der Prüfung sollte u.a. auch erörtert werden, welche zusätzlichen Routen (z.B. die Adam-Karrillon-Straße) in Frage kommen und wie diese bewertet werden, welche Auswirkungen eine zweispurige Kaiserstraße auf mögliche Rückstaus hat, wie eine baulich getrennte Radspur bewertet wird und inwieweit dies mit den Planungen für eine Citybahn kollidiert.

Die Verwaltung wird gebeten, ihre bisherigen Planungen, die sie zu einer Fahrradspur in der Kaiserstraße bereits ausgearbeitet hat, im Ortsbeirat vorzustellen.